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 Anfragen 01.12.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

die Gesundheit von Mitarbeiter*innen sollte für jede/n Arbeitgeber*in große Priorität haben. 

Gerade in unserer heutigen Zeit, in denen vakante Stellen immer schwieriger nach zu besetzen 

sind und somit Arbeitsbelastungen ansteigen, ist es umso wichtiger, in die Gesundheit der 

Mitarbeiter*innen zu investieren. Ich gestatte mir daher, Ihnen folgende Fragen zu stellen:  

 

1. Gibt es in der Stadtverwaltung ein Betriebliches Gesundheitsmanagement (BGM)?  

2. Wenn ja: Welche Leistungen werden den Mitarbeiter*innen hier konkret angeboten? 

3. Wenn nein: Warum nicht und ist ein BGM ggf. in Planung? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

12.12.2019, gez. Peter 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, 

Frau Rötsch 
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